
Aus gesundheitlichen Gründen bzw. anderweitiger Verpflichtungen konnten die beiden 
ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten Frau Praschma-Spitzeck und Frau Wigand 
nicht an der Sitzung teilnehmen. 
 
Alle Fraktionen sprachen den beiden Damen ihren herzlichen Dank und Anerkennung 
für die von ihnen erbrachte ehrenamtliche Tätigkeit in dem vergangenen Jahr aus, 
welche trotz der widrigen Umstände durch die Corona-Pandemie von beiden zusammen 
geleistet wurde. 
 
Im Rahmen der kurzen Aussprache kam die Frage auf, ob es zukünftig möglich sei, 
auch Videosprechstunden anzubieten, um so evtl. Menschen, welche nicht die 
Beratungsstelle im Rathaus aufsuchen könnten, die Möglichkeit zu bieten, eine 
Beratung oder Gespräch zu erhalten. Herr Doğan sagte zu, bei kommender Gelegenheit 
dies mit den beiden Damen zu erörtern. 
 


